

# **Condoray obsequia productos típicos de Cañete al Papa Francisco**

Como muestra de cariño al Papa Francisco las promotoras rurales de Condoray y el personal de esa institución, regalaron tres canastas llenas de frutas típicas de Cañete, acompañadas de licores de higos y arándanos así como vinos y pisco que fabrican los mismos productores de uvas de esta Provincia.

19/01/2018

Las alumnas y profesoras también le hicieron llegar mermeladas caseras de maracuyá, naranja, arándanos y fresas, elaboradas con mucho cariño. Otro de los regalos fue un cuadrito de plata peruana con la foto de la Madre del Amor Hermoso -imagen que San Josemaría Escrivá quiso regalar a la Prelatura de Yauyos- y además la de San José. Ante la Patrona de Cañete cientos de personas han rezado por la persona del Santo Padre y han pronunciado la jaculatoria que tanto le gustaba al Fundador del Opus Dei: “Todos con Pedro, a Jesús por María”.

Desde que se supo la visita del Papa Francisco alumnas y profesoras han participado en distintas actividades de preparación espiritual: han hecho visitas a enfermos y personas necesitadas; han rezado el Santo

Rosario en 16 comunidades del Valle de Cañete; ofrecieron horas de trabajo y estudio y asistieron a Velas al Santísimo para pedir por los frutos del viaje apostólico del Papa Francisco, que tanto bien hará a todos los peruanos.

El Instituto Condoray, labor corporativa del Opus Dei, trabaja desde 1963 al servicio de la promoción humana, social y espiritual de la mujer de escasos recursos del valle de Cañete. Cuenta con un Instituto de Educación Superior que ofrece las carreras de Secretariado Ejecutivo, Administración de Servicios de Hostelería y Contabilidad.

---

obsequia-productos-tipicos-de-canete-  
al-papa-francisco/ (02/02/2026)